



## Morena critica foros alternos sobre reforma electoral

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, calificó de imprudente la celebración de foros alternos sobre la reforma electoral en el Palacio de San Lázaro y cuestionó el menosprecio de la coalición Va por México al Parlamento Abierto oficial, aprobado por la Junta de Coordinación Política. Dijo que sería una imprudencia hacer uso de las instalaciones legislativas para llevar a cabo un evento de carácter político.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF8cGjZsNkZWdxl&cid=6C9EE0966FD6F6EB&id=6C9EE0966FD6F6EB%215553&parId=6C9EE0966FD6F6EB%21111&o=OneUp>